
令和７年度 旭川市地域材活用住宅建設補助金申請者アンケート 

このアンケートは，「旭川市地域材活用住宅建設補助金」を申請した方にお願いしています。 

回答内容は，今後の補助制度や住宅施策への参考にすることを目的とし， 

全ての回答を統計的に処理することから，回答された方の不利益になることはありません。 

 

※該当する箇所にチェックして下さい 

 

 

 

 
 

 
 
 

裏面に続きます 

 

  

１．補助制度を何から見聞きして知りましたか （複数選択可） 

 

□ ① 市民こうほう「あさひばし」 □ ② 市役所の窓口やホームページ 

□ ③ SNS □ ④ 工事業者 

□ ⑤ 家族・友人・知人 □ ⑥ その他（           ） 

 

２．補助制度は住宅取得のきっかけになりましたか 

 □ ① なった □ ② ならなかった 

 

３．新築住宅に地域材を使用しようと思った一番の理由は何ですか 

  ※地域材とは北海道内で産出された木材かつ北海道内で加工された木材です 

 

□ ① SDGｓ（持続可能な開発目標）への貢献 □ ② 北海道の木材を使いたいと思ったため 

□ ③ 地域経済（地元業者）への貢献 □ ④ 補助金を受けるため 

□ ⑤ 特に理由はない □ ⑥ その他（           ） 

 

４．高性能な住宅を建てようと思った一番の理由は何ですか 

  ※高性能な住宅とは ZEH（ゼッチ），北方型住宅 2020，長期優良住宅，低炭素

住宅等の認定を受けた住宅です 

 □ 
① 快適な住環境とするため 

（夏涼しく冬暖かい） □ ② 脱炭素社会への貢献 

 □ ③ ランニングコスト（光熱費や 
維持管理の費用）の節約のため 

□ ④ 工務店に進められたため 

 □ ⑤ 税金（固定資産税など）の減税のため □ ⑥ 補助金を受けるため 

 □ ⑦ 特に理由はない □ ⑧ その他（           ） 



 

 

 
 

 

＜＜住宅完成見学会の開催に伴うご協力のお願い＞＞ 

 本補助金では、旭川産材の特徴や魅力をより多くの方々に知ってもらい「旭川産材の利

用拡大」につなげるため、住宅完成見学会の開催を補助金の交付要件にしております。 

開催にあたり、ＳＮＳでの情報発信、チラシや広告誌等への掲載を施工業者にお願いし

ているため、住宅完成見学会開催に関する広告掲載について確認や協力の依頼がありまし

たら、ご協力くださいますようよろしくお願いいたします。 

 

５．今回の住宅購入費用はどのように調達しますか 

 
□ ① 全額自己資金 （親族などから借りる場合を含む） 

□ ② 金融機関から借りる  ⇒（□ ① 全額 ・ □ ② 一部） 

     

 【②と回答された方のみ】金融機関とのローンの組み方はどのようなものですか 

 □ 
 

①  固定金利 
（フラット３５など） 

□ 
 

② 一部固定金利 
（３～１０年固定など） □ ③ 変動金利 

アンケートは以上で終了です。 御協力ありがとうございました。 

ｘ


